

## CLUBES

# Zurich será la aseguradora del Valencia Basket un año más

Palco23  
10 oct 2016 - 13:43

El Valencia Basket seguirá un año más con Zurich Seguros. El club de la ACB ha renovado su acuerdo de patrocinio con la aseguradora para la temporada 2016-2017, por lo que la relación comercial entre ambos alcanzará los seis años. Los términos económicos no han trascendido.

"Como uno de los principales patrocinadores, Zurich contará en su sexta temporada con diversos soportes estáticos y dinámicos en el pabellón, así como con el ya tradicional día del patrocinador, que celebra cada año y al que asisten clientes y mediadores de la compañía", ha detallado el club en un comunicado.



Ambos directivos en la firma del acuerdo./ Valencia Basket

El consejero delegado del Valencia Basket, Paco Raga, ha comentado que "para Valencia Basket es un orgullo contar un año más con la colaboración de Zurich. Después de seis años de relación, para nosotros Zurich es uno más de la gran familia *taronja*. Esperamos devolver en la cancha la confianza que de nuevo muestran por nuestro proyecto".

---

# PALCO23

---

Por su parte, Mariano Martínez, director de ventas, distribución y marketing de Zurich Empresas, ha señalado que "este patrocinio nos permite seguir estando presentes en una zona clave para la compañía, promoviendo valores como vida saludable, trabajo en equipo y espíritu de superación, que forman parte de la forma de trabajar de Zurich y que comparten sinergias con el baloncesto. Además, nos sentimos orgullosos de poder colaborar con una de las entidades más importantes de Valencia".

El conjunto ché ha firmado recientemente un patrocinio con la aseguradora DKV para que sea la marca oficial de la cantera del club. Por ello, el logotipo de la compañía aparecerá en la camiseta de las categorías inferiores del Valencia Basket.